3 Piéces

70 m?

Réf. 85288349
695 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Située a quelques pas des plages et du golf de Beauvallon, au coeur
d'un secteur calme et résidentiel, cette nouvelle résidence se distingue
par son charme.Elle se compose de quatre maisons mitoyennes,
chacune bénéficiant d'un jardin et de deux terrasses, ainsi que de deux
grands appartements.La villa propose une piece de vie avec une
cuisine équipée, deux chambres, deux salles de douche, deux WC, des
terrasses.Le jardin est soigneusement aménagé, la villa est dotée de la
climatisation réversible ainsi que d'une cuisine équipée.Cette résidence

constitue un choix idéal pour ceux qui souhaitent ...

Located just a few steps from the beaches and golf course of Beauvallon, in the
heart of a quiet, residential area, this new residence stands out for its charm.It
comprises four semi-detached houses, each with its own garden and two terraces,
as well as two large apartments.The villa features a living room with fitted kitchen,
two bedrooms, two shower rooms, two WCs and terraces. The garden is carefully
landscaped, and the villa is equipped with reversible air conditioning and a fully
equipped kitchen. This residence is an ideal choice for those wishing to invest in a

peaceful, secure setting, ...
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